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魚津ロータリークラブ会報誌 ２０１７年６月２３日（金）

２０１６-２０１７年度

■会長 中田幸雄
■幹事 中尾登志男
例会日：金曜日１２：３０-１３：３０
例会場：スカイホテル

第３０７３回例会
点鐘・握手

 ロータリーソング「我等の生業」

ゲスト並びにビジターの紹介 なし

誕生祝い

会長挨拶_中田会長
梅雨に入ったといいながら空梅雨です。私の任期もあと２回です。会長の間に何か痕
跡を残せたかなといいますと、まだまだやらなければならない事があったと思います。
今日は今年度最後の卓話ということで山澤君宜しくお願いします。

うちの社員にもいうのですが、定期健診で要精研とでましたら受診をしてくださいとい
いますし、強化していかなければならない。

なし



 幹事報告_川岸直前幹事

 出席報告_青山委員長

 ニコボックスの報告_広瀬委員長

★ガバナーエレクト事務所より
・２０１７-１８年度第１回職業奉仕委員長会議のご案内

★全日本大学女子野球連盟より
・第３１回全日本大学女子野球選手権大会協賛のお願い

６月例会案内【ロータリー親睦活動月間】
６月３０日（金） 夜間例会 納会 （グランミラージュ）
７月例会案内
７月 ７日（金） 年度活動方針説明

（会長・幹事） （スカイホテル）
７月１４日（金） 年度活動方針説明

（常任委員長・小委員長） （スカイホテル）
７月２１日（金） ガバナー補佐事前訪問

（朝日RC 佐渡栄寿 氏） （スカイホテル）
多くの出席をお願いいたします。

７月２８日（金） 夜間例会＜新年度決起大会＞ （スカイホテル）
１８：３０ 開会点鐘

７月ＳＡＡ補助
宮本君・平﨑君 よろしくお願いします。

広浜 お世話になりました。ありがとうございました。楽しいロータリー生活でした

青山
魚津市医師会の会長をもう1期２年続けることになりました。
任期過ぎればロータリーに注力しますのでお許しください

野澤 設立45周年感謝の集いにたくさんの出席本当にありがとうございました。

本日の出席 出席率 欠席者
3071回

メークアップ

3071回

出席率

25名 82.75% 7名 中田君 75.86%



私のときにこのように長い時間をいただきありがとうございます。私の商売についてあまり知られな
いと思いますので、私の履歴書から始めていきたいと思います。

学校を卒業してＹＫＫに入社しました。入った部署は女性が１５０人、男性が３人でした。新年会・忘
年会でお酒１杯でも１５０杯です。この女性をどう束ねるかと。会社は発展途上で誰にも教えてもらえ
ず、ノルマは上げろといわれ、勉強させていただきました。クレームで台湾に行き、いいところだと報
告したら５年行けといわれましたがいろいろ考えて退社しました。

友達が鹿島に行き、そこで覚えたのが配管のプラント工事関係で、帰ってきて日本カーバイトに行
きました。３年くらいしていましたが、田んぼに自動給水装置を発明しました。これがみごとに売れま
せんでした。

松下関連でダクトの工事をしていました。金沢の医科薬科の仕事をしていました。このとき配管工
事を頼まれ、実績を積み２期工事で入札メンバーになりました。魚津に松下ができるので、頑張りま
したがたどり着きませんでした。たまたま倒された人からＴＥＬがあり、仕事の依頼を受けました。そう
こうしているうちに魚津の松下の工事が始まりました。ダクトは上に吊るのですが、大阪の業者は
モーター付のチェーンブロックを採用していました。金沢・砺波・京都・・へ行きました。そこで覚えたこ
とで他社にも生かしました。

知り合いがヨーロッパから帰ってきて、物流がはやりだしラックの受注を受けました。他社と発想の
違いから有利に進められました。物流パレットの供給依頼を受けました。中国へ行き３百万を出して
交渉しました。

■本日の卓話

『人との出会い』 山澤君


